



Grußwort
des Bayerischen Staatsministers für Wissenschaft und Kunst,
Markus Blume, für die Studentische Karrierebörse der Hochschule Landshut

Es ist ein ganz besonderes Highlight an der Hochschule Landshut: Unter dem Motto „Colour your future“ treffen auch in diesem Jahr bei der Studentischen Karrierebörse wieder über 200 regionale und überregionale Unternehmen und soziale Einrichtungen auf ambitionierte und hervorragend ausgebildete Studentinnen und Studenten.

Die Zahlen sprechen für sich: Mit jährlich über 1.500 Besucherinnen und Besuchern bietet die größte Karrieremesse der Region eine einzigartige Plattform für Studierende und Firmen. Junge Talente können hier Kontakte zu potenziellen Arbeitgebern knüpfen, Themen für Abschlussarbeiten diskutieren und Perspektiven für einen erfolgreichen Berufseinstieg gewinnen. Die teilnehmenden Unternehmen treffen auf hochqualifizierte Fachkräfte von morgen aus über 50 Studiengängen und können sie schon während ihres Studiums für sich begeistern. Eine klassische Win-Win-Situation! Im Rahmen der Veranstaltung werden hunderte spannende Jobs auf dem Karriereportal angeboten, das digitale Ausstellungsverzeichnis ermöglicht eine unkomplizierte Kontaktaufnahme und der Pitch Club „Pitch my Job“ schafft inspirierende Einblicke in zukünftige Arbeitswelten.

Dies alles wird möglich, weil ein interdisziplinäres Team von Studierenden aus sechs Fakultäten der Hochschule Landshut mit großem ehrenamtlichem Engagement und viel Herzblut diese Messe organisiert und mit Leben füllt. Die außerordentliche Einsatzkraft dieses Organisationsteams macht die Veranstaltung zu einem nachhaltigen Erfolg für Ausstellende und Besuchende gleichermaßen. Dafür möchte ich allen Beteiligten sowie den Förderern und Unterstützern meinen herzlichen Dank aussprechen und ich bin überzeugt: Bei der Studentischen Karrierebörse heißt es „It’s a match“!

München, im April 2024



Markus Blume, MdL

*Bayerischer Staatsminister
für Wissenschaft und Kunst*